
質 問 通 告 ・ 内 容 一 覧 表 

            議会傍聴者用 

質問順 質問議員 通告の標題・内容 

１ 狩野正雄 

◎ サイクルツーリズムによる観光振興について 

町長は執行方針で、観光活性化のために「道の駅について重点

道の駅としての整備を検討すると共に、サイクリングロード整備

の検討も進める」と述べられていた。 

サイクリング愛好者を受け入れるには安全確保や自転車の故障

時に対応できる環境整備が必要である。 

今後どのように魅力を発信し、整備を進めていくか、観光活性

化の方策について。 

 (1) サイクルツーリズムの振興と受け入れ環境の整備を進める考

えは。 

 (2) 初心者も体験できるようサイクルステーションとして道の駅

うりまくにレンタサイクル・ラック・空気入れを設置しては。 

 (3) 然別湖畔から山田温泉までをモデルルートに設定し、山田温

泉を休憩施設として活用しては。 

 (4) 本町の２つの道の駅を「重点道の駅」としてどのように整備

する考えか。 

２ 畑 久雄 

◎ 観光会議とＰＲについて 

観光シーズンも残り１カ月余りとなるが、来客数が予定に達し

ない状況と思われる。 

 (1) 今年度の目標数と、達成するための施策は。 

(2) 施策別ＰＲ方法と、今年度予算額、実施内容は。 



質問順 質問議員 通告の標題・内容 

３ 山口優子 

◎ 町立病院運営にコンサルタントの活用を 

自治体病院は地域医療の拠点であり、採算性の面からも民間医

療機関には担えない医療を提供する使命、役割がある。地域医療

を確保するということからも、持続的、安定的に病院を運営して

いかなければなりません。 

 (1) 病院運営の方針・ビジョンは。 

(2) 病院長の診療方針は。 

(3) 医師招へいについてどのような方法を考えているか。 

(4) 外部の自治体病院経営の専門家や有識者、コンサルタントを

活用すべきと考えるが。 

(5) 地域包括ケアシステム実現等のため、医療・介護関係者で地

域の医療課題や町立病院のあり方等について意見交換を行う場

を定期的に持つべきと考えるが。 

４ 加納 茂 

◎ 農村地区の大容量高速通信網（光回線）の整備について 

  トラクターが自走で畑を耕し、収穫する現代において、インタ

ーネットは重要なインフラのひとつであり、農村地区においても

必要と考える。 

  今後の考え方、整備の時期と内容、そしてどこ（国・道・町・

通信業者）が行うのか。 

整備するためには高額な予算が必要であるが、これらをどのよ

うに考えるか。 

５ 埴渕賢治 

◎ 「鹿追歯科医院」の今後のあり方について 

  鹿追歯科医院の建物は国道に面し、役場、道の駅等の公共施設

の隣接地にある。 

  公の施設として残されたこの建物をこのままの状態にしておく

のは防犯・防災上好ましくないと考える。 

  今後の施設のあり方についてどう考えるか。 

 


